

2015.1.19

●新会員紹介

新しく齋川陽子さんが入会されました。
次回のゼミから参加されます。

齋川陽子(埼玉県)

現在は、ジュエリーのデザイン、企画、販売等に従事しております。
お客様には個人の方、業者の方等いろんな方がいらっしゃいます。
そのお客様に合わせて、ご提案をしております。
また鈴木はる美先生のもと、ジュエリーコーディネイト研究会の
一員として勉強させていただいております。

今回文化史研究会へ入会させていただきたいと思いましたが理由は、
ジュエリー業界に身をおきながら、今までのジュエリーの歴史等に
ついてあまりに不勉強だったからです。
その時代、時代により好まれる流行りこそあれ、文化と語るに相応しい
ジュエリーには、ずっと伝えなければならない技法、デザインそして
想いが詰まっているのだと思います。
日本のジュエリーから始まり、次に世界へと進むこちらの研究会で、
自信をもって日本のジュエリーを語れるようになりたいと思います。
また、あらゆる分野の先輩先生方と一緒にさせていただき、
ハンドリングしながらの講義は大変有意義で貴重な時間かと感じます。

日本の「美しい」を学び、発信する。

こちらの研究会にて学び、その一端を担えるようになりたいと思います。

まだまだ未熟者ですが、どうぞよろしく願いいたします。

※このメールアドレス(j-bunka@jj-craft.com)には返信できません。

※返信の必要のある方は、以下のアドレスにメールを送ってください。

日本宝飾クラフト学院 info@jj-craft.com

幹事戸倉博之 spina@precious-chroma.com